

Soeben erscheint:

NATHAN ASCH

*Liebe in
Chartres*

Taschenformat 12 × 18,5 cm / Geheftet RM. 3.—, biegsam in Leinen gebunden RM. 5.— ②

Die merkwürdigste Liebesgeschichte vielleicht, die je geschrieben wurde. Der junge Mann – das junge Mädchen – die Kathedrale von Chartres sind die Hauptträger der Handlung. Die beiden jungen Leute entstammen der Neuen Welt. Unabhängig voneinander, verschlägt sie das Schicksal in das französische Städtchen. Der Zufall führt sie in der Kathedrale zusammen. Was dann geschieht... an allem ist das alte gotische Kirchenfenster schuld, das Fenster von ungeahnter, überirdischer Bläue. Und wie der Geist der Kathedrale über Chartres schwebt, so schwebt der Geist von Chartres über diesem ganzen Buch. Dazwischen gespenstern Erinnerungen an die Heimat jenseits des Ozeans: Hier Kathedrale – dort Freiheitsstatue. Sie geben diesem eigenartigen Buch noch einen ganz besonderen Reiz.

Rütten & Loening-Frankfurt a.M.